
公民館運営審議会 会議概要 

１ 審議会名  令和元年度 第２回安曇野市公民館運営審議会 

２ 日時    令和元年11月19日 午後１時30分から 

３ 会場    安曇野市役所 会議室301 

４ 出席者   峯村会長、三好副会長、羽重委員、隼田委員、西川委員、望月委員、 

鈴木委員、関委員、高橋委員、佐々木委員、熊井委員、栗幅委員、 

田中委員 

５ 市側出席者 橋渡教育長、中央公民館臼井館長、豊科公民館鈴木館長、 

穂高公民館中田館長、三郷公民館藤松館長、堀金公民館山田館長、 

明科公民館安井館長、中央公民館臼井主事、中村主事、青沼主事 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 令和元年11月25日 

協  議  事  項  等 

 

会議の概要 

 １ 開  会  三好副会長 

 ２ あいさつ  峯村会長、橋渡教育長 

 ３ 協議事項 

（１） 令和２年度公民館事業計画（案）について 

（２） 地区公民館報表彰要綱の一部改正について 

 ４ そ の 他 

 ５ 閉  会  三好副会長 

 

協議事項 

（１）令和２年度公民館事業計画（案）について 

（説明：各公民館長） 

 

【委員】 

説明していただいた事業について地域の方々一人ひとりに広く知ってもらえるよう努力してもらいた

いです。 

 

【事務局】 

 広報等でも情報発信を行っていますが、今後はよりわかりやすく伝える方法を検討したいと思いま

す。 

 

【委員】 

 それぞれの地域公民館でその地域の歴史や人物について学ぶことのできる事業がありますが、ぜひ各

地域公民館での事業が終わった後に中央公民館でそれらをまとめ、安曇野について大勢の方々に知って

もらう機会を作ってほしいです。 

 

【事務局】 

 各地域で行った事業をホームページ等で紹介する形も検討します。また、生涯学習課の事業でも安曇

野アカデミーという事業で安曇野について学ぶ機会を設けているため、それを広く皆様に公開する等、

様々なところで紹介できるよう工夫します。 

 



【委員】 

 事業計画の記載方法について、事業をジャンルごとに分けて記載するとか、全市的な事業と各地域向

けの事業とを分けて記載する等、工夫してほしいです。 

 また、現在５地域合同で行っている事業は総合芸術展のみであるため、スポーツ大会等、５地域が合

同で行う新事業は計画しないのでしょうか。 

  

【事務局】 

 事業計画の記載方法については、次回の会議までの検討課題にいたします。 

 スポーツ大会については、競技ごとではありますが市民スポーツ祭を行っています。 

 

 

（２）地区公民館報表彰要綱の一部改正について 

（説明：中央公民館臼井主事） 

 

【委員】 

 最優秀賞を３年連続で受賞し、翌年度から受賞対象外となった３年間は応募してはいけないという形

なのか、応募はできても受賞対象外という形なのか教えてください。 

 

【事務局】 

 応募していただくことは可能ですが受賞対象外となってしまうため、殿堂入りという立場になるよう

にしていきたいと考えています。 

 

【事務局】 

 公民館大会における最優秀賞と優秀賞の掲示とともに殿堂入りとなった地区の公民館報も掲示する予

定です。素晴らしい活動をされているということをそこで紹介することでモチベーションを保っていた

だき、また４年目から応募していただきたいと考えております。 

 

【委員】 

 小さくても地域の人のことをよく取り上げているという視点や、発行回数といった視点も加味して賞

を決めるようにしていただきたいです。 

 

【事務局】 

地区公民館報表彰要綱の一部改正に伴い、審査基準も併せて見直したいと思います。 

 

 

 


